

忘却に救われる身に処暑の朝

種抜いて糸瓜で磨く母の肌

秋なのか三十五度の外気温

朝ドラと大河ドラマに休暇明

パリ五輪国力示す金メダル

試打飽きた六年通うゴルフ店

西向きの窓に掛けたしサンガラス

陸78柳沢今朝友

雨あられ地震熱波地球病む

ふるさとは太陽パネルに衣替え

活動家マスコミ用語では市民

北口の槍より伸びるコメ価格

間違つて政治家になり私利私欲

手土産は修学旅行訪中団

アステラス蘇州深圳抗日的

選句委員 幸田武生、佐藤 正

◎11月20日メ切消印有効、課題は「初」です。

### 自衛隊体育学校、パリ五輪出場選手の

### 成果紹介

陸修偕行社事務局

パリ五輪（7月26日～8月11日）

には、自衛隊体育学校から新添左季

2 陸尉（柔道）、石黒隼士2 陸曹（レ

スリング）高谷大地1 陸尉（レスリ

ング）、蝦名愛梨2 陸曹（水泳）、佐

藤太宗2 海曹（近代五種）、内田美咲

3 陸曹（近代五種）、梶木真凜3 陸曹

（ラグビー）の7人が出場しました。

新添2 陸尉は柔道混合団体で、高

谷1 陸尉はレスリング・フリースタ

イル74<sup>キ</sup>級で、佐藤2 海曹が近代五

種でそれぞれ銀メダルを獲得しまし

た。また、蝦名2 陸曹は水泳OWS

10<sup>キ</sup>で13位、石黒2 陸曹はレスリン

グ・フリースタイル86<sup>キ</sup>級で7位、

内田3 陸曹は近代五種で23位、梶木

3 陸曹は7人制ラグビーで9位とそ

れぞれ大健闘しました。

8月31日、体育学校で行われたパ

リ五輪成果報告会に火箱理事長が出

席した際、学校長七嶋剛士陸将補か

ら陸修偕行社の支援に対し御礼の言

葉がありました。また、9月に体育

学校副校長関口景1 陸佐が陸修偕行

社を訪れ、陸修偕行社からの激励品

に対し重ねて感謝と御礼の言葉があ

りましたので、紹介いたします。